

El Eco de Cartagena

Diario órgano de la Prensa del Partido de Murcia y de la Región de Levante

Se acuerdan los homenajes por la firma del proyecto de riegos

En segunda convocatoria hubo de celebrarse anoche en el Ayuntamiento la sesión extraordinaria para dar cuenta de las gestiones realizadas en Madrid por la Comisión en favor de la firma del proyecto de riegos y acordar los homenajes a tributar a nuestros valedores en tan importante asunto para Cartagena y sus campos.

Se reunieron 14 concejales bajo la presidencia del Alcalde señor Sánchez Meca.

Luego de dar cuenta el señor Castillo de las gestiones hechas en Madrid con sus compañeros de Comisión los señores Dorda, Céspedes y Escudero (de las cuales ya tienen noticia nuestros lectores), poniéndose de relieve la eficaz cooperación que les prestaron los señores Rocha, Lerroux y los diputados por la provincia señores Salmón, Maestre, Virgili, Perea y Ruiz del Toro, se trató del homenaje de gratitud de Cartagena a dichos señores y a cuantos han contribuido a que el proyecto de riegos haya llegado a ponerse en vías de realización.

Se discutió largamente una proposición del señor Morales pidiendo que el homenaje se hiciese extensivo a la Comisión municipal que tan afortunadamente ha actuado en Madrid, prevaleciendo el criterio de los comisionados de que ningún concejal debe aceptar ahora homenaje alguno bastándoles la satisfacción del deber cumplido.

Se anheló la cooperación decisiva del señor Rocha para la firma del proyecto. Pérez San José le dedicó elogios calurosos proponiendo la erección de un monumento.

Comenzará a pronunciar nombres de personas acreedoras al homenaje (Morales y Castillo hablaron del señor Alboroz y Pérez San José de Indalecio Prieto), el señor Dorda propuso que en esto se procediese cuidadosamente, a fin de no omitir a ninguna de las personas que durante nueve años han luchado en pro del proyecto de riegos, enalteciendo de una manera especial al distinguido cartagenero don Luis Malo de Molina.

Castillo hizo constar su protesta por la actitud de los diputados radicales por la provincia por su falta de cooperación a las gestiones de la Comisión.

En principio se acordó que la misma Comisión que marchó a Madrid se encargue de relacionar las personas dignas de homenaje.

Señalar la hora de las once de la mañana del domingo para el acto de entregar en el Ayuntamiento el Minuta Sr. Rocha y diputados el decreto firmado, invitándose para que concurren a los Ayuntamientos afectados por el proyecto de riegos.

Celebrar después una recepción popular de carácter democrático en honor del señor Rocha y demás parlamentarios.

Obsequiarles con una cena íntima el domingo por la noche.

Organizar con tiempo un homenaje mayor para cuando se inauguren las obras del proyecto de riegos.

Y recoger con simpatía la idea de la Cámara de Comercio de regalar por suscripción popular un trozo de tierra en nuestro campo con su casa correspondiente al señor Rocha, así como cualquier otra iniciativa que se proponga.

A las once y cuarto se dió por terminada la sesión.

Las obras del Instituto

En la sesión municipal de anoche el alcalde dió cuenta del siguiente logro:

«Me comunica el ministro de Instrucción Pública que acaba de firmar la orden para sacar a subasta las obras del nuevo edificio para el Instituto de esa. Le felicita y saluda, Rocha».

El Instituto será levantado en el lugar cedido por el Ayuntamiento en terrenos del Ensanche, junto al antiguo Paseo de Alfonso XIII, y el presupuesto de las obras es de 2.400.000 pesetas.

Esta es una de las mejoras gestionadas últimamente para Cartagena por el diputado de Acción Popular señor Salmón, con cargo a los fondos de la Junta Nacional de Paro Obrero.

Contra el Juego

El gobernador civil ha ordenado la más enérgica vigilancia por parte de los agentes de Policía para que en modo alguno se autorice el juego por estar prohibido por el Gobierno.

Se comunicará a los presidentes de Circulos y Sociedades para que, bajo su responsabilidad, no autoricen el juego; caso contrario cerrarán los locales e impondrá multas.

CASA U

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radio).

Solidez

Selectividad

Sencillez

Baratura

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para clases, casinos y bares.

Demostraciones y venta a plazos en

CASA CASAS

MAYOR 18

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De su largo viaje en automóvil por varias capitales del Norte de España y el extranjero han regresado el coronel de Artillería don Joaquín de Montesorio y su distinguida esposa doña Angeles Cendra.

—De Los Alcázares, el diputado provincial don Juan Dorda y su distinguida familia.

—De Los Alcázares ha regresado doña Soledad Hernandez viuda de Brown.

—A Madrid marchó don Segundo Diaz de Herrera.

—De Alicante, el comandante de Infantería don Jacinto Calderón y su padre el teniente coronel retirado don Fernando, estimado amigo nuestro.

—De Los Alcázares, el presbítero y catedrático de este Instituto don Remigio Soriano y familia.

—De Los Urrutias el abogado don Juan Davia con su distinguida esposa e hijos.

NOTAS VARIAS

Amistades de los señores Sánchez Meca (D. Pedro) han regalado a su hija la bella señorita Rosarito Sánchez Solé las insignias de la Cruz del Mérito Naval que le fué concedida recientemente por el ministro de Marina.

—En los salones de la casa de don Ramón de Navia Ossorio, calle de Ignacio García, están expuestos hoy 14 y mañana 15 el equipo de boda y regalos de su bella hija Conchita.

—La Unión Mercantil e Industrial ha enviado telegramas a los ministros de Marina y Obras Públicas y a los diputados señores Ruiz del Toro, Salmón, Virgili y Maestre expresando les su reconocimiento con motivo de la firma del proyecto de riegos.

—Hoy comenzó a celebrarse en la Iglesia del barrio de Peral un solemne novenario al Inmaculado Corazón de María, predicando el elo cuente misionero R. P. Modesto Jorcano, C. M. F.

—Le ha sido concedida la cruz de San Hermenegildo al oficial primero del Cuerpo de Oficinas y Archivos de la Armada don Andrés Rosique Hernandez.

ENFERMOS

Se halla enfermo de algún cuidado el hijo mayor del ex alcalde don Alfonso Torres Lopez.

Rogamos encarecidamente a nuestros suscriptores que la primera falta que observen en el reparto del periódico, la comuniquen seguidamente a esta Administración con objeto de poder corregir cualquier deficiencia, pues de no avisar nos sería desconocida.

sigue anunciándose la revolución izquierdista

En Madrid es muerto a tiros el conductor de un tranvía

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

Actualidad política

Madrid.—Salazar Alonso manifestó que la reunión con la Junta de Seguridad de Cataluña había sido un cambio de impresiones sobre el estado del orden público.

—Ha causado disgusto entre destacados elementos de la C. E. D. A. la decisión del Gobierno de seguir la política de señor Samper que juzgan débil y claudicante, no atendiendo la tendencia de Salazar Alonso que quiere mantener una política de autoridad ante los agudos problemas que hay planteados.

—Se asegura que los elementos anarco-sindicalistas, socialistas, separatistas e izquierdista y todo el resto de revolucionarios pretenden realizar un movimiento subversivo lo más sangriento posible para impedir la formación de un nuevo Gobierno.

Parece ser que el Gobierno, ante las especiales circunstancias del momento, ha acordado suspender las anunciadas maniobras del Ejército.

—El Fiscal ha recurrido contra la sentencia absolutoria del director de «El Socialista» procesado por desobediencia a la justicia.

—El periódico «La Voz» ha sido denunciado al Fiscal de la República por un suelto referente a Salazar Alonso.

Barcelona.—El Parlamento aprobó el reglamento de la ley de Cultivos y el Boletín de la Generalidad autoriza la presentación del decreto dando fuerza de ley a dicho reglamento.

—El presidente de la Audiencia ha recibido un telegrama de Madrid comunicándole que hoy llegarán a Barcelona dos magistrados del Tribunal Supremo.

La Gaceta

Madrid.—La Gaceta publica la orden de Obras Públicas autorizando al ministro para la ejecución de las obras de riego del campo de Cartagena con las aguas elevadas del río Segura.

Otras noticias

Madrid.—Esta mañana marchaba un tranvía por la calle de Blasco

Ibañez conducido por Bernardo Guzmán y Gómez, de 44 años. Un individuo le disparó varios tiros, cayendo a la plataforma.

El cobrador y dos viajeros pararon el coche, trasladando al conductor a la Casa de Socorro donde falleció.

Parece que el criminal atestado obedece a que Bernardo trabajó el sábado día de la huelga. El asesino huyó.

San Sebastián.—Al terminar la sesión del Ayuntamiento de Tolosa un grupo entró en el salón gritando y uno de ellos agredió al alcalde dándole con una porra de hierro en la cabeza. Después huyeron.

Gijón.—Los carabineros del puerto se han incautado de una motora que se encuentra en el muelle sospechándose sea una de las que se efectuó el transporte de armas y municiones a San Esteban de Pravia.

Con este motivo ha llegado el comandante jefe de Carabineros y se espera al Comisario general para la represión de contrabando.

SUCESOS

Ayer tarde a las siete penetró en el establecimiento de comestibles de don Pedro Segado, frente al Ayuntamiento, Antonio Muñoz Blanes (a) El Zapatero, habitante en las Cuevas del Paseo de Santa Lucía, el cual aparentó ir a comprar alguna cosa y ocasión de haberse marchado la cajera cogió del cajón de la Caja que se hallaba entreabierto el cestillo de la venta del día, conteniendo unas 30 o 40 pesetas en calderilla, y huyó antes de que fuese advertido el robo.

—En la Caridad fué curado de varias erosiones que se produjo al caer al suelo el vecino de San Antón José López Hernandez (a) El Porra, el cual fue hallado en la Alameda en completo estado de embriaguez.

PIKMENTINE: Tinte para el cabello todos los colores, del negro carbón al rubio. De venta Alvarez Haos. Por mayor Laboratorio Morant, Cuarte 51 Valencia

JUNTA de Protección a la Infancia NUNERO PREMIADO AYER